

## White is beautiful



Sieben Jahre ist es nun her, liebe Kolleginnen und Kollegen, dass sich die Redaktion der IMPLANTO-LOGIE für eine Sonderausgabe zum Thema Zirkonoxidimplantate entschieden hatte. Es ist Zeit für ein Update, haben wir uns gedacht. Schließlich muss sich ja in diesen sieben Jahren etwas getan haben, wenn auch Evidenz meist nur langsam und gemächlich dahergeschritten kommt.

Gibt es neue keramische Implantatsysteme am Markt? Hat sich hinsichtlich der Ankopplungsoptionen zwischen Implantat und prothetischer Schnittstelle etwas getan? Wie werden die Reaktionen von Knochen und Weichgeweben auf Zirkonoxid interpretiert? Sind valide Daten verfügbar, die den Trend von damals in eine zukunftsträchtige Therapiemethode gewandelt haben sollten? Vielleicht hat ja sogar schon jemand systematisch alles noch mal durchgelesen und darüber metaanalysiert?

Finden Sie es heraus, wenn Sie diese Ausgabe lesen, und kramen Sie ruhig noch mal zum Vergleich die Ausgabe 4 des Jahrgangs 15 aus dem Jahre 2007 hervor.

Ihr PD Dr. Dietmar Weng, Starnberg